M.

Bern, den 4. März 1919.

111.T/M.-

Persönlich.

Herr Minister,

In unserem Brief vom 22. Februar hatten wir Ihnen unsere Tätigkeit geschildert in Bezug auf die Orientierung der Entente über die Lage in Deutschland.

Unser gestriger Bericht hat Ihnen mitgeteilt, dass in Anbetracht der immer schlimmer werdenden Lage wir sowohl in Bern, als in den Hauptstädten der Ententeländer etwas positiver vorgegangen sind. Selbstverständlich haben wir betont, dass wir nur im Interesse der Schweiz handelten. Wir halten es nicht für angezeigt, diesen unseren Schritt in Deutschland bekannt zu geben, da deutsche Kommentare möglicherweise unser Eingreifen in ein schiefes Licht stellen könnten, was der Sache selbst schaden würde.

Genehmigen Sie, Herr Minister, die Versicherung unserer ausgezeichneten Hochachtung.

SCHWEIZERISCHES
POLITISCHES DEPARTEMENT

DAT 107

Herrn Minister Mercier,

